

## Schnupperstunde für die Kleinsten beim MV Scheuerfeld



■ **Scheuerfeld.** Der Musikverein Scheuerfeld lud Kinder ab fünf Jahren zur Schnupperstunde für die musikalische Früherziehung mit der Blockflöte ein. Der Verein möchte dabei Neues versuchen und den Kindern, die zunächst die Grundlagen der Musik erfahren sollen, zudem Percussioninstrumente anbieten: Rasseln, Trommeln, Triangeln, Stabspiele – alles, was ihnen Spaß macht. Der nächste Kurs in musikalischer Früherziehung unter Leitung von Katharina Keil

(links) startet im Filmsaal der Grundschule am Freitag, 7. November, um 16.15 Uhr. Ansprechpartner ist Jugendleiter Dennis Keil (rechts), Telefon 02741/609 921. Nach den musikalischer Früherziehungskursen bietet der MV Scheuerfeld auch die Einzelausbildung an Instrumenten an, die vom Verein gestellt werden, gefolgt vom Mitspielen im Vororchester, später im Jugendorchester und schließlich im großen Orchester.

Foto: Eva-Maria Stettner